



## **Alcalde y seremi del MOP se reunieron con vecinos por trabajos en camino San Antonio**

Con vecinos del sector Lelfunche se reunieron el jueves 4 de julio, el alcalde de Nueva Imperial César Sepúlveda Huerta, y el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, oportunidad en que las autoridades realizaron importantes anuncios en material vial.

En el encuentro también participaron el consejero regional Rodrigo Pacheco y el concejal Daniel Lincovil, así como equipos técnicos de Vialidad, de la Municipalidad, y los vecinos del sector liderados por la dirigente María Álvarez.

Entre los compromisos establecidos por las au-

toridades se cuentan la realización del diseño del camino a San Antonio (Imperial - Temuco por El Alto); Se informó también que ya fue adjudicada la licitación por proyecto CCI Territorio Malalcahuello para 26 km que favorece a 8 comunidades como Agustín Currin, Juan Collin, Painecura Orellana, Pedro Colillan, Loncon, entre otras.

Del mismo modo, la autoridad regional se comprometió a recorrer junto a dirigentes el camino a San Antonio, incorporando recientemente a atención por global para iniciar obras en los puntos más críticos.